

Schützengau Pegnitzgrund

Nachruf

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von unserem Gauehrenmitglied und Schützenkameraden **Walter Lihl**.

Walter trat 1951 in die Schützengesellschaft Hubertus Ursensollen 1921 e. V. ein und war eine Person, die sich in jeder Beziehung dem Schützenwesen verschrieben hat.

1971 wurde er zum 1. Schützenmeister seines Vereins gewählt und prägte in den 22 Jahren seiner Amtszeit nachhaltig seinen Verein und unseren Schützengau.

Unter Leitung von Walter wurde 1974 das über die Landkreisgrenzen bekannte Gockerlfest ins Leben gerufen. Eine Traditionsveranstaltung, die alljährlich am alten Bahnhof in Ursensollen gefeiert und auch nach Corona-Zeiten sicherlich wieder stattfinden wird.

Walter hat sich außerdem dem Bogensport verschrieben. So fand 1978 die neu gegründete Bogenabteilung der Hubertusschützen am alten Bahnhof ein Zuhause.

Nicht nur als Funktionär zeigte Walter vollen Einsatz. Auch im sportlichen Bereich war er aktiv und auch erfolgreich. So wurde er 1985 Bayerischer Meister in der Sparte Bogen FITA und auch in der Hallensaison konnte er den Titel des Bayerischen Vizemeisters erringen.

Für seinen außerordentlichen Einsatz wurde Walter Lihl mit einer Vielzahl von Ehrungen bedacht, unter anderem mit der Peter-Lorenz-Nadel in Bronze, der kleinen Ehrennadel des BSSB und der goldenen Verdienstnadel des DSB.

2002 wurde Walter für sein Engagement zum Wohle seiner Schützen im Verein und auch für die Verbundenheit zum Schützengau Pegnitzgrund zum Gauehrenmitglied ernannt.

Walter blieb dem Schützenwesen stets verbunden, er ließ es sich nicht nehmen immer wieder bei „seinen“ Bogenschützen vorbeizuschauen und so war er ein gern gesehener Gast bei den Bogenveranstaltungen in Ursensollen.

Walter Lihl verstarb am 28. März im Alter von 92 Jahren.

Wir werden ihm stets ein ehrendes Gedenken bewahren.

Im Namen aller Schützinnen und Schützen des Schützengaus Pegnitzgrund



Rebecca Kramer, 1. Gauschützenmeisterin